

LE CONSEIL DES DIRECTIONS GÉNÉRALES DE LA FÉDÉRATION DES CÉGÉPS DU QUÉBEC SE TIENT EN ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

Rouyn-Noranda, le 23 octobre 2024. – Cette semaine, l'Abitibi-Témiscamingue a l'honneur d'accueillir, pour la première fois, le Conseil des directions générales. Cet événement se déroule à Rouyn-Noranda et réunit 48 directrices générales et directeurs généraux des cégeps de la province.

Durant cette rencontre, plusieurs enjeux majeurs seront abordés, notamment les défis auxquels font face les cégeps en lien avec les récents développements dans le monde de l'enseignement supérieur. Ces discussions promettent de renforcer la collaboration et de proposer des solutions novatrices adaptées aux besoins actuels du réseau collégial québécois.

Les travaux du conseil se déroulent sur deux jours, soit les mercredi 23 et jeudi 24 octobre 2024.

Sylvain Blais, directeur général du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, s'est exprimé à propos de cet événement : « C'est avec une grande fierté que nous accueillons le Conseil des directions générales en région. C'est une première pour l'Abitibi-Témiscamingue, nous nous efforçons de tenir une rencontre annuelle à l'extérieur de Montréal ou de Québec, qui sont nos lieux de rassemblement habituels. Nous espérons que les participantes et participants repartiront avec une expérience authentique, marquée par l'hospitalité et la chaleur humaine propres à notre région. »

Pour sa part, la présidente-directrice générale de la Fédération des cégeps, Marie Montpetit, précise : « Je tiens à saluer l'engagement et la mobilisation des 48 directions générales réunies ici, en Abitibi-Témiscamingue, une région qui incarne à merveille la diversité et la vitalité de notre réseau présent sur tout le territoire du Québec. Ces rencontres sont essentielles pour discuter de nos défis communs et, ensemble, trouver des solutions novatrices. C'est également une occasion de renforcer nos liens, de partager nos expériences et d'apprendre les uns des autres, afin de mieux servir nos communautés et de continuer d'assurer un avenir prometteur pour notre réseau. »

À propos

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce 21^e siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

– 30 –

SOURCE

Steve Audet
Coordonnateur des communications et du
recrutement

POUR INFORMATION

Piel Côté
Piel.cote@cegepat.qc.ca
Conseiller en communication
Téléphone : 819 279-8947
Téléphone : 819 762-0931, poste 1243